

Preuve et attestation de développement professionnel Semaine de la formation à distance 2020 - Participant



Description:

Ce badge est octroyé comme preuve de participation à la troisième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO.

:

Badge attribué à : jube

<https://www.cadre21.org/membres/jube-cssphares-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2020-02-24 13:12:03

Semaine de la formation à distance 2020 - Participant

Quels sont les ateliers auxquels vous avez participé?

Premier atelier

Développer un DEP en dessin de bâtiment et un DEP en assistance technique en pharmacie en FAD

Deuxième atelier

Outils TIC pour dynamiser un cours

Troisième atelier

Les rétroactions efficaces à distance

Votre réflexion

Qu'avez-vous appris de ces ateliers?

L'atelier développer un DEP en dessin de bâtiment et un DEP en assistance technique en pharmacie en FAD a été une belle révélation, deux enseignants qui témoignent de leur vécu en FAD, du pratico-pratique qui donne le goût d'expérimenter et d'essayer la FAD. Réalisé aussi que malgré les meilleurs conseils, l'aménagement des locaux demeure un défi.

L'atelier sur les outils TIC pour dynamiser un cours était vraiment super. Bien que je connaissais les outils présentés, j'ai découvert plein de nouveautés, René et Nelson ont réussi à me surprendre. Bravo les gars.... Je vous réserve pour la semaine du campFAD.

Les rétroactions efficaces à distance, très intéressantes. C'est un art de saisir le bon moment et les bons mots. C'est un défi de taille pour tous les enseignants. Ce sujet serait vraiment des plus intéressant à traiter dans une activité (non formelle) lors du camp FAD, ça pourrait s'appeler : on jase là...

Quelles retombées ces ateliers auront dans votre pratique et auprès des étudiants?

Je peux affirmer que j'ai appris beaucoup, à différents niveaux, que certains ateliers me font me questionner et réfléchir et que cette semaine de formation est une réussite.

Pour moi cette semaine est une source d'inspiration qui me donne des idées entre autres pour le camp FAD et beaucoup de réflexion sur l'évaluation et la rétroaction. C'est une préoccupation de mettre l'évaluation au service de l'apprentissage.